

casinos y éstos están acaparados por los hombres, es necesario la existencia de un teatro decente, aunque modesto, y merecen aplauso y ayuda los que se proponen que lo haya.

Las mujeres deben ser las primeras protectoras de esta empresa, y si ellas quieren que tenga buen éxito, lo tendrá, porque nada resiste al «débil poder de las mujeres».

¡Animo, pues, y pueden decir los jóvenes que componen la compañía dramática que han hecho lo que han podido para realizar su pensamiento, que aunque no se realizara, no por eso dejarían de ser acreedores al agradecimiento de nuestras hermosas paisanas.

ASPIRACIÓN

¡Mi madre y tú! Con amoroso anhelo
vuestros dos nombres sin cesar repito
y de esos nombres al calor bendito
surgo en el alma bienhechor consuelo.

En mis tétricas horas de hondo duelo
ó cuando en brazos del dolor me agito,
siempre oíreis vuestros nombres en el grito
que arranca al corazón el desconsuelo.

Viviré del dichoso con la palma
si alcanzo á verte con mi madre unida
en mi modesto hogar, en santa calma.

¡Mi madre y tú! Mi aspiración cumplida:
¡Los dos grandes resortes de mi alma!
¡Los dos grandes amores de mi vida!

F. AQUINO CABRERA.

Programa cumplido

Fundó un periódico un día
un tal señor don Darío,
y en el programa decía
que el periódico venía
á «llenar un gran vacío».

De la prensa con desdoro
hizo á mil chanchullos coro
y los defendió á granel,
y esta campaña para él
se tradujo en chorros de oro.

El que un tiempo mal de traje
anduvo y lleno de «ingleses»,
viste hoy como un personaje
y hace tres ó cuatro meses
que pasea en carruaje.

Hallo, pues, claro y sencillo
que se atreviera á afirmar
en el programa el muy pillo,
que iba un vacío á llenar:
el vacío era..... ¡el bolsillo!

Fermín Gil de Aincildegui.

¿QUÉ ES AMOR?

SONETO

¿Sabes lo que es amor? Si no lo sabes
te lo voy á contar, escucha, hermosa:

¿Has oído en la noche silenciosa
lanzar al ruiseñor trinos silaves?

¿Has visto alguna vez como dos aves,
del árbol en la rama más frondosa,
hacen sentir en su canción dichosa
algo que oculto á descubrir acabes?

¿Has sentido en el alma una alegría
que te ha hecho ser feliz por un momento,
y volverse después melancolía

á impulso de un secreto sentimiento?
Si has llegado á admirar esto algún día,
sabes lo que es amor, no te lo cuento.

SOUVERLAND.

SUETOS Y NOTICIAS

Ha dejado de pertenecer á esta redacción el ilustrado periodista, querido amigo nuestro, D. Juan Ambrosio Pérez, el que se ha encargado de la dirección del semanario que con el título «El Independiente» ha de ver la luz pública en esta localidad, próximamente.

Mucho sentimos vernos privados de tan valiosísimo concurso, aunque nos queda la satisfacción de que el separarse de nosotros no ha reconocido por causa diferencias de ningún género, y mucho menos poéticas, en las que nuestro amigo jamás terció.

No obstante, este semanario seguirá publicando la novela «El Tesoro del Castellón», de que es autor el Sr. Pérez, y de igual modo los que quedamos seguiremos contando en el número de nuestros mejores amigos al que con sentimiento vemos alejado de nuestro lado.

—Se nos dice por persona autorizada que entre los siete del «grupo» no ha habido uno que se preste á ser director del futuro semanario local «El Independiente».

Era de esperar, si ha de continuarse la política de «cortinaje» que se viene haciendo por dicha parcialidad, que jamás sacó castañas del fuego con mano propia, aunque el título parece vislumbrar nuevo rumbo, pues él simboliza todo un programa.

¡El Independiente! ja ja ja ja.

—Ha subido al cielo una preciosa niña, de tres años de edad, hija de nues-

tro queridísimo amigo D. Manuel Parra Molina.

Nos hacemos partícipes del dolor que embarga á nuestro amigo, al que debe encontrar lenitivo viéndola en el cielo gozar las glorias del Señor.

—Hablando un «conspicuo» con un amigo nuestro sobre la publicación de un nuevo periódico local, dijo aquel: «yo también quiero tirar otro periódico, antes de que salga el mes, mas aún no sé si será lasernista ó anti-lasernista».

Comprendemos la incertidumbre del «conspicuo», pues aquí venimos acostumbrados á que conspicuos y no conspicuos se acuesten demagogos y se levanten «torquemadas».

—Ha fallecido en esta villa nuestro muy querido amigo, correligionario y suscriptor D. Francisco Segobia Pintor.

Reciba su familia nuestro más sentido y sincero pésame, y á Dios pedimos conceda al finado el goce de sus infinitas misericordias.

—Ya se han marchado los ingenieros que vinieron á hacer el estudio para la instalación del nuevo alumbrado eléctrico.

Según se nos dice, pronto volverán á terminar sus trabajos.

Eso conviene, muchas «luces», que es lo que nos hace falta.

—Ha regresado de Granada nuestro querido amigo y correligionario D. Andrés Mesas.

—Después de hacer el Grado de Doctor en derecho Civil y Canónico en la Universidad Central, ha regresado de la Corte el apreciable joven D. Fernando Guirao Alcázar.

Sea enhorabuena.

—También ha llegado procedente de Granada, el aventajado alumno de aquella facultad de Medicina, nuestro paisano D. José de la Cuesta Gómez, que ha cursado por enseñanza libre ocho asignaturas con notas brillantísimas.

En Septiembre hará el grado de licenciado, único acto que le resta para terminar su carrera en la que promete ser una cosa notable.

Reciba nuestro parabién.

—Ha sido elegido habilitado de los maestros de primera enseñanza de este partido, D. Antonio Caparrós Torres.

—Ha tomado posesión del gobierno civil de esta provincia el Sr. Bueso.

—Se le ha concedido el retiro de 25 pesetas 50 céntimos mensuales, al Guardia civil que fué de este puesto Bartolomé Sánchez González.